



□校訓 正しく かしく たくまいく  
 □学校教育目標 高い志をもち、進んで学び、心豊かで、たくましく生きる生徒の育成  
 ~未来の社会や地域を支える人づくり~

## 所長等訪問

南教育事務所仙北出張所長、南教育事務所主任管理主事、仙北出張所副主幹、仙北出張所指導主事をお迎えして、4日(金)に教育事務所の所長等訪問があり、3・4校時の授業を参観いただくとともに、学校の在り方等についてのご指導をいただきました。

4名の先生方からは、学校の様子や授業を参観して、「子どもたちがいい表情で授業に取り組んでいる」「どの学級も仲のよさが伺われる」「級友の発表を目を向けて聞いている」「しっかりと学習に向かう姿勢が表れている」「自分の考えをしっかりと表現しようとしている」等といった言葉をいただきました。

昨年度まで2年間生保内小学校長として勤められていた所長からは、「小学校での子どもたちの姿を知っているので、更に成長した姿を見て感動した」という言葉もいただきました。



## スクールカウンセラー講話

7日(月)にスクールカウンセラーのH先生から、1年生に向けて講話がありました。

周囲の人との上手な関わり方、自分自身との向き合い方、そして、将来に関わることについて話がありました。

その中で、「自分を好きになれない人は、他の人を好きになれない」という言葉がありました。そして、この言葉を通じて、人にはそれぞれよさがあり、陰で支える人もとても大事な役割だということを伝えていました。

自分のよさをわかることで、他の人のよさを見つけ、人の意見を認められるようになるのだなと感じました。

お互いを認め合える集団として過ごすことで、堂々と自分の考えを述べられるように、この講話を生かしてくれることを期待しています。



## 新人総体激励会

明日から開催される大曲仙北中学校新人総合体育大会の激励会を昨日行いました。

S.Aさんの司会で始まった激励会は、旗手のI.Kさんを先頭に選手団が入場、生徒を代表してF.Rさんが、「夏の暑い日も汗を流し、練習してきた成果を十分に発揮できるように、最後まで諦めずに頑張ってきて下さい」と激励の言葉を述べました。続いて、選手紹介、各部キャプテンの選手宣誓、応援活動では、エール、三三七拍子、校歌斉唱を行い、全校で応援し合いました。

校長からは、「新人なので、失敗を怖れず、対戦相手を怖れることなく、さわやかに、伸び伸びと、そして、はつらつとしたプレーをしてきて欲しい」と話しました。

各部の保護者の皆様には、選手輸送等でご難儀をおかけいたします。よろしくお願いいたします。

※バドミントン種目は、郡市大会は実施せず11月に県大会を開催する予定となっています。

